

Lettre de Jean Lescure à Jean Paulhan, 1952-04-15

Auteur : Lescure, Jean (1912-2005)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Lescure, Jean (1912-2005), Lettre de Jean Lescure à Jean Paulhan, 1952-04-15, 1952-04-15.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 19/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15877>

Copier

Information sur la lettre

Date 1952-04-15

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 163, dossier 095351

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 28/07/2022 Dernière

modification le 28/11/2025

SOCIETÀ EUROPEA DI CULTURA

Il Segretario Generale

VENEZIA 19/4/52

cher Jean Paulhan

Partonnez moi de vos remerciements si tantieusement de la petite "lettre" que vous m'avez si gentiment envoyée. C'est que j'aurais bien voulu vous répondre, et vous dire peut-être que l'injustice des lois n'est guère nouvelle, mais vous le savez bien et votre délicace est ce qui m'interesse. Car si suis bien à l'aise, vous le savez plus avec vous sur cette mystique qui nous animait. Mais il fallait enfin penser au politique. Vé. Bessus on n'est pas si à la politique. Et quelle!

Je n'ai pas lu tout ce que votre petit livre a pu susciter de sollicité. J'étais commencé. J'ai été assez vite persuadé que si n'y gagnerais que de l'ennui. On ne vous prend pas au sérieux. On se croit autorisé au péthétique. Cela serait si simple cependant d'encrer de comprendre. Des quelques gens aperçus en passant par Paris faisaient, grâce à vous, de joli théâtre.

Ici par contre j'ai pu avoir d'assez longues conversations avec Campagnolo. Je lui ai fait

LETTERS TO THE EDITOR OF THE JOURNAL

22/05/2020 20:20:20

mon exemplaire. Je pourrais écrire au sujet de votre
lettre. Priez-vous la lui faire parvenir. C'est

Prof. Umberto Campagnolo

Scultante funeral

S.E.C. presso la Accademia

di Giustizia di Venezia.

(A ce propos - vous savez que nous nous installons en mai
à San Giorgio. Les locaux sont vides. Les bibliothèques
encore vides. Serait-ce trop vous demander que l'envoi
de nos ouvrages à la Société ? Si cela est possible
je vous en remercierai beaucoup. Songez aussi que je ne
peux transporter toujours ma grande bibliothèque avec moi.)

S'il m'était possible (en mai je serai à Paris) de
vous rencontrer un peu - vous seriez le plaisir que j'en
aurais.

Encore merci - cher Jean Paulhan - et vous savez
que je suis - fidèlement -

Paul le 1er

quelques jours après le 1^{er} mai 1917
"Il y a tout à débattre dans cette affaire"